

# OPOSISI

## Dandim 0709/Kebumen Berikan JamDan Kepada Prajurit Dan PNS

Nurfaizin - [KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID](http://KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID)

Jan 2, 2023 - 19:46



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memberikan Jam Komandan kepada Prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen di aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., memberikan Jam Komandan kepada Prajurit dan PNS Kodim 0709/Kebumen di aula Gajah Mada Kodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan desa Adikarso Kecamatan Kebumen Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin (02/01/2023)

Pada Kegiatan Jam Komandan Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan, Kegiatan Jam komandan di awal Tahun 2023 ini di laksanakan bertujuan untuk mengevaluasi berbagai kegiatan yang telah di laksanakan di tahun 2022, harapannya memasuki progam kerja di tahun 2023 dapat di laksanakan lebih

baik dan di tingkatkan sesuai perintah Pimpinan Komando atas, ucapnya.



Selain itu Dandim 0709/Kebumen juga menyampaikan, "Sebagai aparat teritorial, Para babinsa memiliki tugas sebagai ujung tombak dan garda terdepan satuan teritorial yang bertugas terjun langsung di lapangan bersama masyarakat, di harapkan babinsa agar selalu berbuat baik tulus dan Iklas serta bisa menjadi contoh dan pelopor di masyarakat dalam mengatasi segala kesulitan rakyat sekelilingnya," Jelasnya.

Hal ini Sesuai dengan perintah Harian Kasad Khusus nya pada poin ke-5 yaitu TNI AD harus Hadir di tengah- Tengah Kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi Solusi. Itu Artinya, Babinsa harus tahu Kesulitan Apa yang di hadapi masyarakat serta menjadi Solusi.

Lebih lanjut Dandim Kebumen juga berpesan "agar selalu menjaga kesehatan Keluarga masing-masing, serta menjaga keharmonisan dalam keluarga, karena keharmonisan hubungan keluarga merupakan salah satu pendukung dalam melaksanakan kegiatan dinas sehari-hari prajurit," Ujarnya.

Mengakhiri Jam Komandan, Dandim juga menegaskan kepada anggota dan PNS kodim 0709/Kebumen agar terus berusaha Produktif untuk menambah Keuangan Keluarga, sebagai tambahan peningkatan bagi kesejahteraan keluarga masing-masing," Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen